

# *Presentan ciclo de filmes icónicos del proceso revolucionario cubano*

---



La Habana, 3 ene (RHC) El Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos anunció una jornada de filmes icónicos del proceso revolucionario en la nación caribeña en ocasión del aniversario 60 del Triunfo.

Nombrado Nuestro Cine, cronista de la Revolución Cubana, el ciclo incluye la proyección en las principales salas del país de materiales que han marcado ha Cuba durante este período.

La guerra necesaria, documental de Santiago Álvarez, comenzó la jornada cinematográfica que se extenderá hasta el 6 de enero y a la cual se suma Manuela, cortometraje de ficción del reconocido cineasta cubano Humberto Solás.

También se mostrará al público el filme Historias de la Revolución, que tiene el sello del director Tomás Gutiérrez Alea, y que recrea importantes momentos de la historia cubana, así como el largometraje de ficción Clandestinos de Fernando Pérez. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/180146-presentan-ciclo-de-filmes-iconicos-del-proceso-revolucionario-cubano>



**Radio Habana Cuba**